

Der Tag ist durch das Homeschooling der ganzen Familie strukturiert von vorne bis hinten und birgt seine Herausforderungen. Dazu gesellt sich der Erzfeind Technik.

Was diese Zeit auszeichnet und bestimmt positiv in meiner Erinnerung bleiben wird, ist die viele Zeit, die wir als Familie gemeinsam verbringen (müssen). Immer mehr merke ich, wie das tägliche Zusammensein beim Essen, meine Anwesenheit am Morgen und das Lächeln meiner Tochter, wenn ich sie wecke und die Aktivitäten, die sich am Nachmittag manchmal spontan ergeben, etwas mit uns als Familie machen. Das Bild zeigt mich im Hintergrund auf einem Baum. Meine Ungeschicklichkeit rief allgemeine Belustigung hervor. Der Ausblick in der Baumkrone, der Wind, der den Baum hin und herwanken ließ, gab mir das Gefühl von Freiheit.

Nebenbei macht mir die Entbehrung immer mehr bewusst, wie sehr ich meine Freunde und die Schule vermisse! Ich freue mich auf euch!

